
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2439回例会 2016年 11月 10日 

11月はＲ財団月間 

第 51 期  臨時総会 

 

本日のプログラム 

点 鐘 

国歌斉唱      君が代 

ロータリーソング  奉仕の理想 

              四つのテスト 

会長挨拶  

出席・スマイル報告     

委員会報告 

理事会報告・幹事報告  

 

臨時総会（指名委員の選挙） 

  会長挨拶 

  クラブ会則委員長挨拶 

  指名委員投票 

  指名委員発表 
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第 51期指名委員会について 

本日例会終了後 3Ｆ特別会議室にて開催 

 指名委員長決定 

 諮問委員長より次々期（53期）会長推薦 

次期（52期）会計選挙 

次期（52期）理事 6名選挙 

着信書類 

・地区大会参加のお礼 

・多治見市更生保護事業助成会会費納入のお礼 

・Ｒ財団研修セミナー資料 

他クラブ例会変更のお知らせ 

中津川ＲＣ → 11月 17日（木） 

  台湾姉妹クラブ 三重ＲＣ歓迎例会 

  「パルティールＡＩ」18:30 

恵那ＲＣ → 11月 19日（土）点鐘 7:15 

  家族親睦会  「三保の松原・焼津」 

瑞浪ＲＣ → 11月 20日（日）9:30 

       松野湖清掃 

       

 
11月のお祝い例会・移動例会のご案内 

 日時  11月 24日  午前 11時玄関前集合 

場所  多治見モザイクタイルミュージアム 

※ 見学後笠原中央公民館にてお祝い例会・食事 
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   会 長 挨 拶    中島竹壽 

日頃よりロータリー活動にご協力頂きまして誠に 

ありがとうございます。さて、最近朝起きるとテレ

ビのＢＳ１ワールドニュースを見ています。以前ド

バイに行っていた時に見たワールドニュースの内容

も同じようです。それぞれの国の言語に翻訳して放

映しています。その内容はイラクのＩＳとの戦いで

多くの人が死んだとか、シリアの難民が何千人も移

動しているとか、多くの場所で戦争が起き被害がた

くさん出ていることが放映されています。 

日本はどうでしょうか？休日になると常滑駅前のロ

ータリーに車が入れないほどスマホを持った群衆が

集まってゲームに夢中であるそうです。自動車運転

中にポケモンＧＯをやっていて、子供をひいて死亡

させるというニュースが流れていました。確かに経

済的にはゲームが売れていいことですが、ワールド

ニュースで流れている殺戮のニュースとの格差は何

だろうかと考えさせられてしまいます。 

日本は平和ボケでしょうか！このまま日本だけいつ

までも平和ボケでいられるよう祈るばかりです。 

地区大会表彰 

 

 

 

 

 

 

11月例会行事予定 

3 日 法定休日（文化の日） 

10 日 臨時総会 指名委員の選挙 例会場 

指名委員会 例会後３Ｆ特別会議室 

17 日 Ｒ財団委員会担当 

卓話 Ｒ財団部門補助金小委員会  

地区補助金担当副委員長 

   堀部哲夫君 

「地区補助金の使い方 EREY＝150 に」 

24 日 移動例会・お祝い例会 

6 日（日） 次期ガバナー補佐研修セミナー 

7 日（月） 多治見商工会議所創立 70 周年記念式典 

      場所:セラミックパークＭＩＮＯ   

10 日（木） I.G.M.（Ｃグループ） 

  時 間：午後 6 時  場 所：「松 正」 

 リーダー 古田徳夫 サブリーダー 伊藤正雄 

12 日（土） 東濃グループ I.M.（ホスト：土岐ＲＣ） 

    受付 13:30 点鐘 14:30 

    場 所：セラトピア土岐 大会議室 

※ 現地集合・解散です。 

13 日（日）多治見３ＲＣ親睦ゴルフコンペ 

  場所：スプリングフィールドゴルフクラブ  

参加者：山口 寛 谷口津富 伊藤義弘 黒川公男 

    各務和宏 関谷泰久 服部賢治 古田徳夫 

10 月 27 日の記録 

● 出席報告 

会員数 38 名 免除者 3 名 出席義務者 35 名 

出席者 欠席者 出席率 

32 名 4 名 88.88％ 

メーキャップカード提出者（2名） 

      地区大会出席者  齋藤明 古田徳夫 

● スマイル報告 投函者 23名  金額 26,000 円   

結婚記念のお花を頂きありがとうございました。 

                   中島竹壽 

本日は卓話です。よろしく！      山口 寛 

地区大会皆様ありがとうございました。来月はＩＭ

です。よろしくお願いします。    加藤真左子 

「天の時は地の利に如かず。地の利は人の輪に如か

ず」（孟子）ロータリーは人と人との組織です。 

私の好きな言葉です。         佐藤八郎  

10月 27日の卓話  

社会奉仕委員長 山口寛君 

今期は、①学校教育に有効な

機材を提供することを活動

計画としましたが、前年度に

引き続きアイパッドを多治

見市の教育委員会に寄贈し

ました。9月 8 日会長 幹事 

社会奉仕委員長 副委員長の四人で教育委員会に出

向き教育長へお渡ししたこと、多治見市ではアイパ

ッドをまだまだ必要としているというお話があった

ことを報告させていただきます。 

次に②過去の記念事業で植樹した場所を視察する。 

過去に虎渓公園に桜の木 5本を植樹しましたが、 

これはまだ確認していませんので至急確認してお知

らせします。汐見の森公園の植樹は平成 5 年にリバ

ーサイドの設立を記念して植樹しました。自分が会

長の時に再度確認した時には 10 年以上が過ぎ名前

もわからない状態でしたので、その時に大理石のモ

ニュメントをつくりました。今でも立派に残ってい

ます。古庄ガバナー時に地区大会の事業として楠木

を東町と笠原の花みずき公園に植樹しました。セラ

ミックパークの前を通り過ぎるときに見ると草で荒

れた状態でしたので、市役所に連絡して事情を話し

現場を見て頂きました。「市で掃除をしました」とす

ぐに連絡頂きました。せっかく植えた木々は大切な

思い出となります。皆さん一度見に行ってください。 

 クラブ創立 50 周年表彰 

貴クラブは 50 年に渡りロー

タリーの目的を遂行し超我の

奉仕の理念を遂行されまし

た。よってここにその功績を

称え表彰します。 
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